

Распределение имущества корпорации как одно из последствий исключения юридического лица из единого государственного реестра юридических лиц: вопросы теории и практики

Маврина Юлия Федоровна,
аспирант кафедры предпринимательского, трудового
и корпоративного права Юридического факультета
имени М.М. Сперанского Российской академии
народного хозяйства и государственной службы
при Президенте Российской Федерации (РАНХиГС)
mavrinasamara@gmail.com

Маврина Ю.Ф.

Распределение имущества корпорации как одно из последствий исключения юридического лица из единого государственного реестра юридических лиц: вопросы теории и практики

В статье детально рассмотрены дискуссионные вопросы определения судьбы имущества в результате исключения недействующего юридического лица из ЕГРЮЛ и других способов прекращения деятельности корпораций. Автор приходит к выводу о необходимости детального регулирования процедуры распределения имущества исключенного юридического лица и закрепления положений о переходе права собственности к участникам юридического лица.

Ключевые слова: исключение юридического лица, прекращение деятельности юридического лица, распределение имущества, ликвидация, право собственности, арбитражный управляющий.

Mavrina Yulia F., Postgraduate Student of the Department of Entrepreneurial, Labor and Corporate Law of the Law Faculty of M.M. Speranskiy of the Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration (RANEPA)

Distribution of Corporate Property as One of the Consequences of Exclusion of a Legal Entity from the Unified State Register of Legal Entities: Issues of Theory and Practice

The article discusses in detail the controversial issues of determining the fate of property as a result of the exclusion of an inactive legal entity from the Unified State Register of Legal Entities and other ways to terminate the activities of corporations. The author comes to the conclusion about the need for a detailed regulation of the procedure for distributing the property of the excluded legal entity, and fixing the provisions on the transfer of ownership rights to the participants of the legal entity.

Keywords: exclusion of a legal entity, termination of the activity of a legal entity, distribution of property, liquidation, ownership, arbitration manager.